
29.12.2023

Entwicklung des Igel-Bestands in Thüringen

Zur Entwicklung des Igel-Bestands in Thüringen ergeben sich Fragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Kenntnisse liegen der Landesregierung anhand welcher Da-
ten oder Informationen zur Entwicklung des Igel-Bestands in Thürin-
gen seit dem Jahr 2014 vor?

2. Gibt es auf Landesebene ein Monitoring für Igel(-Arten), wenn nein, 
warum nicht?

3. Welche Ursachen sieht die Landesregierung für (gegebenenfalls) ei-
nen abnehmenden oder (gegebenenfalls) einen zunehmenden Igel-
Bestand in Thüringen seit dem Jahr 2014?

4. Welche Programme und Projekte, die sich im Landeshaushalt abbil-
den, kommen dem Igel-Bestand direkt oder indirekt inwieweit durch 
welche Maßnahmen zugute?

5. Welche Maßnahmen zum Erhalt oder zur Erhöhung des Igel-Be-
stands sieht die Landesregierung in Thüringen aus welchen Grün-
den als förderlich an?

6. Welche Kenntnisse liegen der Landesregierung zu Auffangstationen 
und anderen etwaigen Einrichtungen für die Aufnahme von Igeln (be-
ziehungsweise von Wildtieren) in Thüringen vor (Anzahl der Einrich-
tungen seit dem Jahr 2014 und Ort der jeweiligen Einrichtungen)?

7. Welche Kenntnisse liegen der Landesregierung über die Finanzie-
rung, den Kostenbedarf und die personelle Ausstattung dieser Ein-
richtungen seit dem Jahr 2014 vor?

8. Welche Kenntnisse liegen der Landesregierung über die Anzahl der 
Igel vor, die seit dem Jahr 2014 in den jeweiligen Einrichtungen auf-
genommen und gepflegt wurden?

9. Welche Fördermöglichkeiten auf Landesebene gibt es für derartige 
Einrichtungen?

10. Welche finanzielle Förderung haben diese Einrichtungen seit dem 
Jahr 2014 vom Land wofür beantragt und wofür erhalten (bitte nach 
Jahresscheiben aufschlüsseln)?
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